



Le sélectionneur de l'équipe du Cameroun, Rigobert Song, a été accusé lors d'une émission sportive sur Canal 2 International d'avoir utilisé un faux diplôme d'entraîneur. Théophile Awana et Pinon Omgbaa, sont les deux invités, à l'origine de ces accusations.

Ces derniers ont laissé croire que le coach Rigobert Song se prévalait d'un document falsifié.

Selon les déclarations de Théophile Awana, ce diplôme aurait été délivré par la Fédération tahitienne de football et présenterait des incohérences. Sauf que l'avocat de Rigobert Song a catégoriquement nié ces allégations, affirmant qu'il s'agissait d'une fabrication de toutes pièces.

En réaction, Rigobert Song a décidé de riposter en saisissant la justice, par le biais de son avocat, Me Bayebec. Dans un communiqué, ce dernier a fustigé les propos de Théophile Awana et Pinon Omgbaa, indiquant qu'elles portaient atteinte à l'image et à l'honorabilité de son client.

Théophile Awana et Pinon Omgbaa sont donc attendu à la barre ce mardi 19 mars pour justifier leur allégation.